

EXAMEN DE LENGUA. TEMA 4.

1-¿Cuáles son los tres tipos de textos narrativos que hay?

2-Explica la diferencia que hay entre un cuento y una novela

3-Escribe tres ejemplos de narraciones históricas.

4-Lee el siguiente texto.

Lo abrazó.
Fue un abrazo increíblemente suave aunque empleó todas sus fuerzas. Después, mientras inventaba un secreto para no decepcionarlo, cerró los ojos y pensó en Rosa.
Se dio cuenta de que no sabía casi nada sobre ella. ¿Tenía hermanos? ¿Cómo se llamaba su primer novio? ¿Vivían sus padres? No sabía si tenía un segundo nombre... Ignoraba la fecha de su cumpleaños... No tenía la menor idea de cuáles eran sus miedos, ni qué esperaba de la vida... o de él. Nunca le había preguntado por sus planes... Ni siquiera estaba seguro de que tuviera planes...
¿Se había enamorado de Rosa aquel día en el Disco? ¿O eso había ocurrido después, con su entrada a la mansión... desde el secreto, en la imposibilidad de estar con ella?

a)¿Qué tipo de texto narrativo es? Justifica tu respuesta

b)Dentro de ese tipo de texto narrativo ¿a qué narración pertenece? _____

5-Señala las partes de esta noticia.

Paris y visita de Piñera a tienda de vinos: "La autoridad tiene que dar el ejemplo"

CRISIS SANITARIA. El ministro de Salud dijo que el mandatario reconoció que "debería haber pensado mejor" esa visita. Su par de Interior, Gonzalo Blumel, dijo que "lo que corresponde es dejar atrás ese tema".

Redacción

El ministro de Salud, Eduardo Frei, dijo que el presidente Sebastián Piñera "debería haber pensado mejor" al visitar una tienda de vinos en Valparaíso, Región Metropolitana, cuando se encuentra en aislamiento social debido a la pandemia del coronavirus. El hecho fue grabado y difundido la noche del domingo, sacando una fuerte polémica en medio de la crisis sanitaria.

"Hay que medir bien las consecuencias de los actos que hacemos a nivel como sociedad y lo digo que no lo hubiera hecho", afirmó el líder de la UDI en Radio Futuro, debido al vídeo del presidente sacado de La Vinosera que subió, minutos después, al canal de Santiago se encuentra bajo custodia, se dice, la tienda de departamento de más de 400.000 de personas.

El titular de Interior, Gonzalo Blumel, dijo al respecto que "no hay hechos más que agregar...". Otro que lo impide es lo que corresponde de cambiar sus cosas, como se captan y concentran en lo que lo genera y le importa, porque a pesar de la importancia que conlleva todas las decisiones necesarias para poder seguir avanzando en la conectividad económica. Hoy la principal prioridad es precisamente eso".

HECHOS ESSENCIALES
En un informe sobre la pandemia del lunes 20, Piñera señaló que la tienda de vinos a la que pasó el presidente también vende alimentos, por lo que estuvo en la clasificación de bienes esenciales, para cuya adquisición existe un sistema de prioridad en las zonas en confinamiento.



FOTO: GUSTAVO MORALES/AGF

"Una situación bastante inédita"

El senador Manuel José Ossandón informó que se canceló por seguridad sanitaria, siendo informado en la Clínica Santa María, Santiago. Ante ello, el ministro de Salud, Eduardo Frei, dijo que "una segunda infección por coronavirus sería una situación bastante inédita...".

Desde se establece que los productos que son esenciales, que son fundamentales".

5.688

MUERTOS Los datos en Chile el día 19 según lo que registra el Minsal con datos del Registro Civil.

contabilizado por medio de los cuales 138 fueron internados y 562 fallecieron en centros de atención COVID-19. En total, los pacientes internados en unidades de cuidados intensivos (UCI) sumaron 2.060. A lo largo de todo el país, de los cuales 1.296 estaban confinados a viviendas aisladas o en centros de atención en estado crítico de salud. En total, quedaron 261 equipos de respiración asistida.

6-Escribe si los siguientes enunciados son oraciones o frases.

- ¡Qué tarde más buena! _____
- ¿Tienes hora? _____
- Luis no vino a la fiesta. _____
- El museo permanece cerrado los lunes. _____
- ¡Un día lluvioso! _____

7-Escribe dos oraciones y dos frases

8-En un predicado, ¿cuál es el núcleo? ¿Y en un sujeto?

9-Identifica el sujeto y predicado de las siguientes oraciones

-Conversa con el alumno el nuevo profesor

Sujeto: _____ Predicado: _____

-Las amigas de mis primos organizaron una fiesta en el jardín.

Sujeto: _____ Predicado: _____

-La doctora examinó los resultados del análisis de sangre.

Sujeto: _____ Predicado: _____

-Me dijiste que no ibas a venir al final.

Sujeto: _____ Predicado: _____

-Este chico salvó la vida al perro.

Sujeto: _____ Predicado: _____

10-Escribe dos reglas sobre la partición de palabras.
